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一 般  質  問  通  告  者  一  覧 
   平成３１年３月 

順序 氏   名 通   告   内   容 

１ 山 田 一 治 

１．「健康推進宣言都市」をはじめ、諏訪市においてほかにど

のような宣言をしているか 

（１）担当部局は 

（２）予算額 

（３）活動状況 

（４）実施している中での課題は 

 

２．駅前開発における駐車場の確保状況について 

（１）無料駐車場の数と収容台数について 

（２）有料駐車場の数と収容台数について 

（３）各駐車場管理者（公用、個人・企業）について 

（４）市営駅前駐車場（３時間無料）の利用状況 

（５）各商店街等の駐車場の設置状況について 

（６）市民や諏訪を訪れる方への市としての今後の対応策に

ついて 

 

２ 牛 山 智 明 

１．消防団員確保に向けた支援について 

（１）その後の検討結果は 

（２）他地区との団員報酬の違いは 

（３）防災士講習費用助成と消防団員の準中型自動車免許、

小型船舶免許助成ができないわけは 

 

２．「ヘルプカード」の運用と対応について 

（１）目的、趣旨 

（２）手続き 

（３）利用状況 

（４）使用者のコメント 

（５）マークにこだわる理由 

（６）県との関係 

（７）本人申請できない場合 

（８）ヘルプカードを提示された場合の対応は 

（９）半年過ぎたが課題は 
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（１０）カードの記入項目が多いのでは 

 

３．運転経歴証明書発行における考えは 

（１）目的、狙い 

（２）発行手続きに必要なもの 

（３）申請する場所 

（４）費用 

（５）諏訪市の考えは 

 

４．観光地の理想のトイレに向けて 

（１）トイレ管理について 

（２）京都の調査結果を参考にどうするか 

 

５．ＬＧＢＴ訪日誘客について 

（１）諏訪市の考えは 

 

３ 水 野 政 利 

１．市指定の災害避難所の環境整備について 

（１）市内の各避難所の環境整備の現状と避難所の総点検の

チェックリストの完備と実施状況は 

①各避難所の被災に即した対応策の実施訓練の状況と

課題は 

②避難住民の避難道路等の環境整備状況と課題は 

  ③福祉避難所における訓練や各種施設との連携の現状

と課題は 

（２）長年の課題であり念願である、中洲小学校への避難道

路の有効な改修検討を要望する 

 

２．市民の読書推進運動について 

（１）市図書館の整備と運営・活用の現状と課題は 

（２）２０１９年度からの、市の「第 3次子ども読書活動推

進計画」案の概要は 

（３）徳島市等が市立図書館で子どもが本に親しむ機会にな

る「読書記録帳を無料で発行する制度」を実施し好評。

当市での採用の可能性は 

（４）成人市民の読書活動推進の取り組みと課題は 

（５）市民の読書推進運動の「推進宣言市」を提案 
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３．市民が市政を身近に感じるための運動について 

（１）市民が市政を身近に感じるための取り組みに対する市

長の所見は 

①身近に感じるための市の取り組みの現状と課題は 

②この運動の推進で、議員や市民の取り組みの課題は 

③市職員と議員の日頃の関わり方の現状と課題は 

（２）４期１６年間の議員活動を振り返って、議員のあり方

等についての総括と所感について 

 

４ 井 上   登 

１．駅前交流テラスに伴う問題 

（１）市民サイドの立場で 

①交流テラスの目的、位置づけ 

②利用団体との意見交換 

（２）施設について 

①可動壁、パネル、展示方法、照明 

②工事完了前の意見集約  

（３）申し込み受付 

（４）オープニングセレモニー 

（５）駐車場 

 

２．住宅リフォーム制度、店舗リフォーム補助について 

（１）住宅リフォーム制度の実績と今後 

（２）店舗リフォームの実績、改善点 

（３）同スキームの行政施策への拡大 

 

３．特別障がい者手当について 

（１）制度の概要と諏訪市の現況 

（２）対象者、制限 

（３）要介護度４、５の人への支給 

 

５ 増 澤 義 治 

１．市職員の働き方改革と人材育成について 

（１）市職員の平成３０年における年次有給休暇の平均取得

日数と近年の取得日数の動向 

（２）時間外勤務の状況 

（３）休暇取得の促進や時間外勤務の縮減、抑制などの取り
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組みについて 

（４）職員のメンタルヘルス対策に関して 

（５）人材育成について 

 

２．当初予算総額について 

（１）当初予算（骨格予算）総額について 

 

３．すわっチャオについて 

（１）運営 

（２）２階テナントの状況 

（３）駅前商店街との連携 

（４）駅西口との格差、バランス 

（５）オープン後の使用、イベント等 

 

４．ものづくり教育の進展について 

（１）ものづくり教育実施状況 

（２）ものづくり教育奨励基金の運用 

（３）主たる活動状況 

（４）ものづくり教育への市長、経済界の考え 

（５）全国への発信とその反応 

（６）理科振興教育の概要 

（７）タブレット端末の整備 

 

５．諏訪湖花火大会について 

（１）第７０回大会の決算見込みについて 

（２）運営内容等今後について 

 

６．骨髄バンクドナー登録推進について 

（１）骨髄移植ドナーへの支援について 

（２）ドナー登録推進の課題と解決への取り組みについて 

 

７．８年間のまとめについて 

 

６ 小 松 孝一郎 

１．諏訪市政の成績表とも言える「まち・ひと・しごと創生

総合戦略効果検証結果」について 

（１）平成３０年度の効果検証結果について概要 
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①平成２８・２９年度の効果検証結果と比較 

（２）努力が必要とされた数値目標・ＫＰＩの項目の分野や

特徴 

（３）工業振興やしごと創出関係の分野の対応・対策 

（４）諏訪市工業振興ビジョンの内容と諏訪市まち・ひと・

しごと創生総合戦略との整合性 

（５）今後の進め方 

ex.工業振興に対するテコ入れ、観光など他分野への転換

 

２．旧東洋バルヴ諏訪工場跡地活用基本構想案について 

（１）旧東洋バルヴ跡地活用基本構想案の概要 

（２）本構想案の策定にあたり事前調査の内容 

（３）課題について 

①費用の概算・連携協力等 

（４）今後の進め方 

   

３．ＪＲダイヤ改正に伴う上諏訪駅の位置づけと対応につい

  て 

（１）ダイヤ改正に対する受けとめおよび分析 

（２）駅周辺整備計画と将来の対応 

 

７ 森 山 博 美 

１．子ども支援について 

（１）諏訪市の子どもの現状 

（２）「子ども家庭総合支援拠点事業」について 

  ①目的、問題に対する対応、進め方 

  ②事業内容 

  ③実施結果の検証 

  ④将来の展望 

 

２．子ども会議について 

（１）当日の状況 

（２）会議実施の準備について 

（３）児童生徒の取り組みの状況 

（４）会議後のそれぞれの学校での取り組みについて 

（５）会議の持続や人権問題の重要性について 
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３．小中学校の国際交流について 

（１）小学校の英語教育の状況 

（２）ＡＬＴの状況 

（３）小中学校の国際交流の現状と未来 

（４）姉妹都市への派遣について 

（５）国際交流の拡大について 

 

４．公民館活動と地域づくりについて 

（１）公民館別館の状況 

（２）すわっチャオとの連携 

（３）上諏訪地区の公民館活動の将来 

 

５．鳥害や一斉清掃について 

（１）鳥害対策とドローン 

（２）観光地のカラス対策 

（３）諏訪湖清掃・一斉清掃について 

 

８ 奥 野   清 

１．市長所感と将来展望について 

 

２．平成３１年度主要事業について 

（１）日赤治療装置更新 

① 内容・導入経緯 

② 金額・負担割 

（２）ＰＣＢ廃棄物運搬処理 

（３）公社保有地再取得 

 

３．教育施設空調設備設置事業予定について 

（１）進捗状況 

（２）工事業者・機器選定 

（３）工事スケジュール・授業影響 

 

４．幼保教育無償化について 

（１）無償化対象 

①対象保育施設 

②２歳児以下対象状況 

③認定基準 
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（２）利用料総額と影響 

（３）必要財源 

（４）負担額担保と課題 

（５）待機児童・保育士の状況 

 

５．大型連休対応について 

（１）予定 

（２）周知 

 

６．選挙投票率向上策について 

（１）有権者関心度 

（２）投票率対応 

 

９ 近 藤 一 美 

１．サキベジ宣言をし、日本一の健康長寿市を目指そう 

（１）金子市政「健康増進政策」の所見は 

（２）野菜を先に食べるキャンペーン「サキベジ宣言」を

し、官民一体となっての取り組みを提唱する 

（３）諏訪市の平均寿命、健康寿命、特定健診率、松本大

学と連携した、健康づくりプロジェクト事業の実

態、成果、他市との数値上の比較について 

（４）金子市長就任前と現在ではどう変化したのか 

（５）健康増進施設「すわっこランド」について 

①年度別入館者数の推移、要因分析 

②諏訪市外からの顧客の獲得が入館者を伸ばす道 

③運動器具の補充状況について 

④４年前から指摘している、受益者負担の考え方の進

捗状況は 

 

２．高齢者・老人クラブのあり方について 

（１）年代別老人人口と、今後の推移は 

（２）地域で支え合う組織にするための提案 

より社会福祉協議会との連携強化 

区の組織に入れる事のメリット、デメリット 

これらを検討させる機関として、「高齢者あり方検討

会」の組織を１０年先を見据えて立ち上げることを

提案する 
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３．すわっチャオ維持・管理費用等について 

（１）年間経費７６６０万円の中身は 

（２）収入額はどの施設から、どの程度見込むのか 

（３）地域おこし協力隊２名の採用の目的、期待度は 

（４）すわまちくらぶとの連携は、所属変更の提案 

（５）すわっチャオに諏訪コワーキングスペースが入る目

的、メリット、今後の方向性は 

 

４．公民館利用について 

（１）中洲公民館（教育委員会生涯学習課）、とちの木ひ

ろば（健康福祉部）の管理一体化の提案 

 

１０ 伊 藤 浩 平 

１．教育関係について 

（１）長期休業中の中学校の運動部活動の県教育委員会の

方針を受けて市の対応は 

（２）夏休み延長についてその後の検討状況は 

（３）４月以降の外部（内部）指導員の状況について 

（４）小中学校の校舎、教育環境について 

（５）学区再編について 

 

２．統計調査の不適切問題について 

（１）統計調査等の重要性に対する市の考え 

（２）国、県の委託を受けている統計調査はどのようなも

のがあるのか。市独自の調査はどのようなものがあ

るのか 

（３）現場レベルでの不適切等の問題はないのか 

（４）今後の統計調査、施策策定への影響はないのか   

 

３．国道２０号諏訪バイパスの状況について 

（１）現在の状況と見直しについて 

（２）沿道地域の活性化のための各種事業案の作成につい 

   て 

 

 


